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エール学園を卒業されて、入社されて 3年目になる「ｽﾞｫﾝ ｳﾞｧﾝ  ﾋｴﾝ」

さん。海外とのやり取りを担当するだけではなく、技能実習生が日

本に来てからのサポート業務をこなされています。書類の作成も今

では簡単にこなせるようになったようです。技能実習生に対して仕

事と日本語を勉強するようにしっかり指導されています。そのおか

げで技能実習生の中には日本語検定の N2 を取得する方も増え始め

たという。日本語だけではなく、生活面でのサポートや支援もされ

ています。現在増えているちょっとしたトラブルがカラオケの問題。

ベトナムでは家庭で集まってカラオケをする習慣があるのでコロナ

禍の日本でやってしまうトラブルがちらほらあるとか。実は彼は紀

洋木材株式会社に努めるフェさんのご主人でした。結婚され 10月に

はお子さんが生まれる幸いっぱいですね。あと 3 か月もすれば日本

人の同行なしで独り立ちできるのではと米田常務からも期待されて

いました。今後の活躍が期待されますね！

企業様訪問レポート

エス ・ イー ・ エー株式会社様

今回はエス・イー・エー株式会社様へ訪問させて頂きました。

LPC 学園グループとして 2000 年に外国人語学教育事業を

スタート。以来、教育現場における海外の若者との交流や人

間教育の実践を通し、 在日外国人の成長を支援し、多くの高

等人材を輩出されています。

ｽﾞｫﾝ ｳﾞｧﾝ  ﾋｴﾝさん

私たちは、教育現場において培われた豊富な経験とノウハウ

を、未来の社会づくりのために役立てたいとの願いから、

2028 年度の開学を目指して、専門職大学の設立に向けた準

備を始めました。

私たちは国内外の様々な教育機関とも緊密な連携を図りなが

ら、教育を通じて持続可能な社会づくりに取り組み、私たち

が暮らすこの日本を世界から選ばれる国として輝き続ける存

在にするため、これからも教育に情熱を注いで参りたいと考

えております。（HPより抜粋）

ヒエンさんが成長するためにはどうすればいいのか。実習生

がさらに活躍するにはどうすればいいのか。指導員としての

独自の仕組み、社内制度を設けてより一層ハイレベルな指導

を目指されるなど常に先を見据えておられると感じました。

入口からきっちりとする仕組みを作り、やりがいを感じなが

ら単に指導員で終わるのではない環境づくりが定着につなが

るのではないでしょうかとの意見に共感しました。やりがい

をもって働ける環境。素晴らしいですね。

真のグローバル人材を育成する


